

# 各校紹介

## ●千葉県立市川昂高等学校（市川市）

現在2年生17名、1年生25名で活動しています。座奏だけでなく、マーチングや振り付きの演奏にも力を入れており、先日行われた地区音楽会では合唱にも挑戦しました。学年合同演奏はもちろん、単独演奏も力を入れて練習してきました。今年を締めくくるJointコンサートを成功させたいと思います。

## ●千葉県立松戸六実高等学校（松戸市）

私達は2年生25名、1年生22名で毎日活動しています。昨年度より人数が少なく苦労も多いですが、成長するチャンスだと思い、一生懸命に練習しています。また、私達は地域のイベントで演奏する機会も大切にしています。新体制になり、まだまだ未熟ですが、精一杯演奏します。

## ●千葉県立国分高等学校（市川市）

私達は2年生15名、1年生23名、5名の顧問の先生方と共に活動しています。今年度は津田先生を中心に、部員一同毎日の音楽作りに励んできました。大変な事や苦労も多くありましたが、先生方や保護者のサポートもあり充実した日々を送ることができました。今日は練習の成果を発揮できるように部員一同、心を込めて演奏させていただきます。

## ●千葉県立松戸向陽高等学校（松戸市）

私達は現在2年生9名、1年生5名で毎日元気に活動しています。少人数ではありますが、地域のイベントや訪問演奏など積極的に参加し、たくさんの方々に楽しんでもらえる演奏をお届けできるように一生懸命練習に励んでいます。まだまだ未熟な私達ですが、練習の成果を出し切れるように部員一同、精一杯頑張ります。

## ●千葉県立薬園台高等学校（船橋市）

「薬吹」は、より良いステージを作るために、新しいことに挑戦することを目標にしています。今年の文化祭では祭りの場を再現しようと大きな団扇や和太鼓を載せる櫓を登場させ、浴衣等の衣装もアレンジを加え、振り付けに至るまで全て部員のアイデアを形にした演出方法で成功を収めました。日々練習できることに感謝し、これからも新しいステージを創れるように、部員一同頑張ります。

## ●千葉県立白井高等学校（白井市）

白井吹部は高校3年間「現役」を目標に活動しており、3年生は進路決定後、すぐに復帰して本番に出ます。総勢25名と少人数ですが活発に活動しています。レクも沢山やります。毎日練習に励み、技術向上を目指して頑張っています。

## ●千葉県立小金高等学校（松戸市）[初参加]

こんにちは。今回初めて参加する小金高校吹奏楽部です。私たちは2年生19名、1年生23名で学年を超えて仲良く楽しく活動しています。今年度から中島先生が顧問となり、多くの新しいことに挑戦し、充実した日々を送っています。今回は単独演奏のみの参加ですが、演奏する曲は、皆さんが一度は聴いたことのある曲だと思います。新たに生まれ変わった小金サウンドを、お楽しみに！

## ●千葉県立浦安高等学校（浦安市）

浦安高校吹奏楽部は少ない人数ですが、毎日元気に活動しています。このJointコンサートは、私たちにとって、とても良い勉強になりますので、今日は部員全員で楽しみたいと思います。

## ●千葉県立船橋古和釜高等学校（船橋市）

私達は2年生2名、1年生5名で、地域のエンターテイメントバンドを目指して活動しています。今回は他の演奏会との都合で顧問のみの参加となりますが、来年はまた部員たちも連れて参加したいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

## ■各校演奏会の予定

船橋古和釜		3月6日(日)	古和釜小学校体育館	新京成線「北習志野駅」よりバス10分
松戸向陽	第5回	3月27日(日)	松戸向陽高校体育館	北総線「秋山駅」
市川昂	第5回	3月28日(月)	市川市文化会館(大ホール)	JR総武線・都営新宿線「本八幡駅」
浦安	第5回	3月29日(火)	浦安市文化会館	東西線「浦安駅」、京葉線「新浦安駅」
白井	第24回	3月30日(水)	白井市文化会館	北総線「白井駅」
国分	第36回	3月31日(木)	市川市文化会館(大ホール)	JR総武線・都営新宿線「本八幡駅」
松戸六実	第33回	3月31日(木)	森のホール21(大ホール)	JR武蔵野線・新京成線「(新)八柱駅」
薬園台	第34回	4月2日(土)	船橋市民文化ホール	京成線・JR総武線・東武線「船橋駅」
小金	第38回	5月4日(水)	森のホール21(大ホール)	JR武蔵野線・新京成線「(新)八柱駅」

詳しくは各校吹奏楽部にお問い合わせ下さい